

きほく人奮闘記



広見中学校 美術部
【写真左】松浦 明佳里 さん
【写真右】池田 龍我 さん

愛媛県美術会主催で行われた第64回秋季県展で、広見中学校美術部の池田龍我さんが「心の鏡」、そして松浦明佳里さんが「15歳5ヶ月の自画像」というテーマをもとに描いた絵画作品で、それぞれ見事入選を果しました。

今回の入選について、池田さんと松浦さんは「嬉しい」と話す反面、「もっとレベルが高い人がいることを目の当たりにして、よりプレッシャーを感じるようになった」「本当は出展までにもう少し手直ししたかった」と、まだまだ自分の作品には納得していない様子。一方で、美術部顧問の増原智恵先生は、「2人ともアイデアを練る段階から苦労していたので、一生懸命さが出た作品になった」と、2人が時間に追われながらも必死に完成させた作品を、高く評価していました。

幼い頃から「絵を描くことに興味があった」という池田さんと松浦さん。自分自身を表現したり、好きな物を描いたりしているときに絵を描くことの楽しさを感じると言います。しかし、提出締切日までの間に追われたり、思うように描けなかつたりと、1つの作品を完成させるための苦労はいつも絶えません。

「将来は美術に関わる仕事に就きたい」と話す松浦さん。池田さんも「慢心せず、もっと技術を向上していきたい」と話し、今回の結果に決して満足することのない2人の向上心溢れる瞳は、更なる高みを見つめています。

◆休館日	月曜日	◆入館料	無料	◆場所	近永南町バス停前	◆開館時間	10時～13時 14時～17時	問	鬼北町商工会	☎ 0895-45-0813	暮らしに役立つ小物 & 部屋を明るくする タペストリー展	佐々木 琴美 (四万十市)	2月16日(火)～3月6日(日)	生花展 坂本 ヌイ子 (宇和島市)	1月26日(火)～2月14日(日)	街角ギャラリー「なんでも館」 展示予定
------	-----	------	----	-----	----------	-------	-----------------	---	--------	----------------	---------------------------------	------------------	------------------	-------------------------	-------------------	------------------------

人口と 12/31現在	
世帯数	()内は前月比
人口	10,973人 (-27)
男性	5,157人 (-15)
女性	5,816人 (-12)
世帯数	5,066世帯 (-13)

※外国人住民は含んでおりません。

▼メジャーで活躍された野球教室。いつもテレ筒井選手や、現役で活躍中の岩村選手が来町の子どもたちの目、さらにその選手の姿を見ていて、子どもも大人もそわそわと落ち着かない様子でした。ひとつと、間近で見るプロの技を持つと、ひとたび選手がボールを受けることになつた子どもたちにとつた笑顔が。憧れの選手に直接教わることは思わず笑顔が浮かべた新成人たち。時間が経つにつれて、子どもたちにとっての記念になつた貴重な経験になりました。この日、の表情を浮かべた新成人たち。一つの節目となるこの日、の成年式の日、晴着やスーツを身に付け、晴れやかな表情で新成人たちは何を思ったのか(菜)

編集後記